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ACTA N.º 01/ 2012 
 

ABERTURA 
 
 

Aos dezassete dias do mês de Fevereiro de dois mil e doze, nas instalações da Assembleia 
Municipal sitas na Rua do Castelo, em Covilhã, reuniu em Sessão Ordinária a Assembleia 
Municipal do Concelho da Covilhã, sob a presidência do Ex.mo Senhor Dr. Carlos Manuel de 
Abreu Mendes Pereira com a seguinte 
 
 
 

ORDEM DE TRABALHOS 
 
 
 

 1. PERIODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
 2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 
 
 2.1 - Informação Escrita do Senhor Presidente da Câmara acerca da  
   Actividade e Situação Financeira do Município; 
 
  2.2 - Regulamento Municipal dos Períodos de Abertura e Funcionamento dos  
   Estabelecimentos de Venda ao Público e Prestação de Serviços do  
   Concelho da Covilhã; 
 
  2.3 - Revisão do Plano de Pormenor da Zona Industrial do Canhoso. 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

2



  

ACTA DA SESSÃO DE  17 / 02 / 2012        FL................... 
 
 
 
 
 
A sessão foi secretariada pelo 1.º e 2.º Secretários, respectivamente Senhores Victor Manuel 
Garcia Rebordão e Prof. Doutor António João dos Reis Rodrigues. ----------------------------------- 
 
 
 
 
 
Responderam à chamada os Excelentíssimos Senhores: Dr. Carlos Manuel de Abreu 
Mendes Pereira, Dra. Dina Maria Pinto Proença Machado, Prof. Bernardino Gata da Silva, Dr. 
Carlos Manuel Casteleiro Alves, Dra. Maria do Rosário Figueiredo Gomes de Brito, Prof. 
Joaquim António Matias, Dra. Glória Maria da Conceição Fernandes Louro Ramos, Prof. 
Vítor Manuel Reis Silva, Eng.º Victor Manuel Abrantes Marques, Romeu Miguel Serra 
Afonso, Maria de Lurdes Pereira Batista Pinto Lourenço, Rui Manuel Cruz Ferreira Amaro, 
Pedro Nuno Cunha Leitão, Eng.º Francisco António de Matos Soares, Catarina Sofia 
Oliveira Ramos Mendes, Dr. Marco António Barreiros Gabriel, Dra. Sara Cristina de Andrade 
Rodrigues dos Santos, Eng.º José Miguel Ribeiro de Oliveira, Dr. David José Carriço 
Raposo da Silva, Eng.º Hélio Jorge Simões Fazendeiro, Dra. Maria Filomena Palma Cordeiro 
Pires Figueiredo Gomes, António Manuel Fernandes Pinto, Mário José Monteiro dos Santos 
Carriço, Isilda da Silva Barata, Dra. Joana Filipa Real Sardinha, Dra. Mónica Cristina 
Cerqueira Ramôa, Francisco Manuel Rodrigues Moreira, Eng.º Rui Salgueiro Ramos 
Moreira, Dra. Merícia Maria Andrade dos Passos, Dr. Jorge Humberto Alves Saraiva, Dr. 
Manuel Augusto Lousa Nicolau e os Excelentíssimos Senhores Presidentes de Junta de 
Freguesia: João Luís Martins Gomes (Aldeia de Souto), Jerónimo Carvalho Barata (Barco), 
Prof. José Joaquim Pinto de Almeida (Boidobra), José Manuel Escodenga Nunes 
(Canhoso), José Martins Carrola (Cantar – Galo), António Geraldes Ramos (Casegas), 
António Paulo Pereira Ranito (Conceição), Paulo Jorge Alves Rodrigues (Cortes do Meio), 
Carlos Francisco (Coutada), José Duarte Minhoto (Dominguiso), Enf. Paulo Jorge Canaveira 
Alves Tourais (Ferro), António José Gonçalves Pinto (Orjais), José Rito Agostinho 
(Ourondo), Leonor Cristina Adriano Lopes Cipriano (Paul), José do Nascimento Curto Costa 
(Peraboa), Fernando José Gonçalves Casteleira (Peso), António Manuel Garcia Rebordão 
(Santa Maria), Fausto Herculano Branco Baptista (S. Jorge da Beira), Dr. Victor Manuel 
Tomás Ferreira (São Martinho), Victor Manuel Garcia Rebordão (São Pedro), José Rafael 
Lourenço Ferreira (Sarzedo), Dr. Jorge Manuel Cruz Ramos Silva (Sobral de S. Miguel), José 
Augusto Santarém Marcos (Teixoso), Prof. Doutor Mário Lino Barata Raposo (Tortosendo), 
Prof. Doutor António João dos Reis Rodrigues (Unhais da Serra), Arménio Marques Matias 
(Vale Formoso), João Casteleira Ferreira (Vales do Rio), Armindo Fonseca Geraldes Rosa 
(Verdelhos) e Dr. João Paulo Gomes Batista Lopes (Vila do Carvalho). ------------------------------- 
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Não compareceram os Excelentíssimos Senhores: Dr. Rui António Nabais Cordeiro Lourenço, 
José Luís Antunes Campos (Aldeia de S. Francisco de Assis) e Enf. António Mendes Paulo 
(Erada). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verificada a existência de “quórum”, o Excelentíssimo Presidente da Mesa deu por iniciados os 
trabalhos da presente Sessão. --------------------------------------------------------------------------------------- 
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PRESENÇAS DA CÂMARA 
 
 
--- Estiveram presentes: o Ex.mo Senhor Presidente da Câmara Municipal, os Senhores 
Vereadores: Prof. João Manuel Proença Esgalhado, Dr. Victor Manuel Pinheiro Pereira, 
Dr. Luís Manuel Fino Gil Barreiros, Rui Paulo da Silva Rosa, Dr. Pedro Miguel Abreu da 
Silva, Dr. Pedro Miguel dos Santos Farromba, Prof. Doutor João Carlos Ferreira Correia e 
a funcionária que apoia a Assembleia Municipal, Coordenadora Técnica Olinda Maria 
Alves Quintela Barata Carrola. ------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
 

EXPEDIENTE 
 
 
 E-mail de Júlio Seabra a informar que criou um movimento pela modernização e 

reabertura do troço da Linha da Beira Baixa; 
 E-mail do Grupo Parlamentar do PCP a remeter a pergunta dirigida ao Ministério da 

Economia e do Emprego sobre a substituição do comboio inter-cidades por automotora 
na Linha da Beira Baixa;   

 Ofício da Assembleia Municipal de Almeida a remeter a Moção, que aprovou por 
unanimidade, “Supressão das Portagens na A25 e A23”; 

 E-mail do Senhor Dr. Nelson Silva a prestar esclarecimentos quanto ao seu sentido de 
voto e do Senhor Dr. Carlos Casteleiro no ponto 2.3 da Ordem de Trabalhos da última 
Sessão; 

 E-mail da Associação Nacional dos Municípios Portugueses referente à Reorganização 
Administrativa Territorial Autárquica; 

 Ofício n.º 176 da Junta de Freguesia do Ferro a remeter uma Moção, aprovada por 
unanimidade na Assembleia de Freguesia, referente à Requalificação da Estrada 
Municipal 506-1; 

 Ofício n.º 193/12 da Junta de Freguesia de Cantar Galo a remeter uma Moção de 
Rejeição, aprovada por unanimidade na Assembleia de Freguesia, referente ao 
Documento Verde; 

 Ofício n.º 12/12 da Junta de Freguesia de Coutada a remeter uma Moção de Rejeição, 
aprovada por unanimidade na Assembleia de Freguesia, referente à Reforma da 
Administração Local; 

 Ofício n.º 24 da Junta de Freguesia de Barco a remeter cópia do ofício endereçado ao 
Senhor Ministro Adjunto dos Assuntos Parlamentares, referente à Reorganização 
Administrativa Territorial; 

 Ofício n.º J-2/2012 da Junta de Freguesia de Aldeia do Souto a remeter uma Moção de 
Rejeição, aprovada por unanimidade na Assembleia de Freguesia, referente à Reforma 
da Administração Local; 

 Ofício n.º 148 da Assembleia Municipal de Seia a remeter uma Moção, aprovada por 
unanimidade, a apelar aos Órgãos de Soberania a execução dos Itinerários 
Complementares da Serra da Estrela (IC’s 6, 7 e 37); 

 E-mail do Grupo Parlamentar do PCP a remeter convite para “Audição Pública sobre a 
Proposta de Lei do Governo que visa a extinção de Freguesias”.  

5



  

ACTA DA SESSÃO DE  17/ 02 / 2012       FL................... 
 
 

 
 

 
APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS ACTAS  

N.º 05/2011 DE 14 DE OUTUBRO e N.º 06/2011 DE 09 DE DEZEMBRO  
 
 
--- Submetidas as actas, previamente enviadas a todos os Membros convocados, à 
apreciação, usou da palavra o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia para informar 
que foi lhe foi presente o pedido de clarificação do sentido de Voto, dos Senhores, Dr. 
Nelson Silva e Dr. Carlos Casteleiro, no ponto 2.3 - Orçamento para 2012, Grandes 
Opções do Plano, Plano Plurianual de Investimento, Plano de Actividades 
Municipais, Mapas de Pessoal e Actualização da Tabela de Taxas, Compensações e 
Outras Receitas do Município, onde deve constar que toda a Bancada do Partido 
Socialista se absteve. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
- Colocadas as Actas à votação, foram as mesmas aprovadas, a n.º 05/2011, por 
maioria com 59 votos a favor PSD, PS, PCP, BE e CDS) e 1 abstenção (PS) e a nº 
06/2011 por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal da Covilhã usou da palavra 
para fazer uma alusão e simultaneamente propor um Voto de Pesar dizendo:  
“É relativamente à Morte de um Concidadão nosso. De um Homem cuja Vida Autárquica 
fez parte integrante da sua vida, ao longo de várias décadas.  
De um Homem que ao longo da sua vida se dedicou, não só à Vida Autárquica mas 
também, ao Associativismo. 
Um Homem que deixou muita saudade entre nós, a vários níveis e, a mim em particular 
porque tive o privilégio de trabalhar com ele, para além de tudo como AMIGO. 
Não seria como AMIGO que eu aqui queria referi-lo. Mas sim a todos os momentos que 
ele dedicou da sua vida, em prol da Vida Autárquica, neste Concelho, e ao 
Associativismo.    
Estou-me a referir ao já saudoso JOÃO CARLOS QUELHAS CALADO, que no dia 14 de 
Dezembro faleceu. 
Era este HOMEM - um Homem com carácter; um Homem de causas; um Homem de 
ideais; um Homem Vertical – que eu queria aqui deixar à Assembleia e que propunha a 
todos um Voto de Pesar e um minuto de silêncio em sua memória. Voto que será enviado 
à Família”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- A Senhora Dra. Joana Sardinha propôs, também, um Voto de Pesar em memória do 
Senhor João Carlos Quelhas Calado (doc. 01). --------------------------------------------------------  
     
- Colocados os Votos de Pesar, em conjunto, à votação, foram os mesmos aprovados 
por unanimidade, ovação e guardado um minuto de silêncio em memória do Senhor 
João Carlos Quelhas Calado. ------------------------------------------------------------------------------ 
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INTERVENÇÕES 

 
 
--- O Senhor Prof. Bernardino Gata apresentou uma Moção pela Manutenção da Comarca 
da Covilhã (doc.02). -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
- Colocada a Moção à votação, foi a mesma aprovada por unanimidade. -------------------- 
 
--- A Senhora D. Catarina Mendes apresentou uma Moção de Repúdio referente à 
reorganização do Mapa Judiciário (doc.03). ------------------------------------------------------------- 
 
- Colocada a Moção de Repúdio à votação, foi a mesma aprovada por maioria com 58 
votos a favor (PSD, PS, PCP, BE e CDS) e 2 abstenções (PSD). ------------------------------ 
 
--- O Senhor António Pinto disse estar de acordo com as duas Moções. Referiu, também, 
que devem ser mais abrangentes e englobar toda a Região da Cova da Beira. -------------- 
 
--- O Senhor Prof. Reis Silva disse que estão de acordo com as duas Moções. Referiu que 
o acesso à Justiça deve estar perto das Populações, porque encerrar estes Serviços é 
empobrecer a Democracia, é colocar os Cidadãos mais dependentes daqueles que com o 
seu poder económico podem ter acesso a esses Serviços. ----------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. Carlos Casteleiro fez uma Declaração Política (doc.04). ----------------------  
 
--- O Senhor Prof. Reis Silva fez uma Declaração Política (doc.05) e de seguida 
apresentou uma Proposta de Recomendação à Câmara Municipal (doc.06). ------------------ 
 
--- Colocada a Proposta de Recomendação à votação foi a mesma rejeitada com 40 
votos contra (PSD e CDS) 13 votos a favor (PS, PCP e BE) e 3 abstenções (PSD) ----- 
 
 - Foi feita Declaração de Voto: 
 
- O Senhor Eng.º José Miguel Oliveira: “O Partido Socialista votou favoravelmente a esta 
Proposta, porque entende que o espírito e a bondade, da mesma, vêm no sentido de 
atenuar os custos que neste momento os Covilhanenses têm (e fruto, também, do 
momento económico que o nosso País vive) relativamente a um bem que é precioso e 
que é fundamental. Como tal, juntámo-nos favoravelmente a essa Proposta”. ----------------- 
 
--- O Senhor António Pinto começou a sua intervenção felicitando o Jornal do Fundão, o 
Noticias da Covilhã e a Rádio Cova da Beira pelos seus aniversários. 
De seguida referiu que o desemprego não vai facilitar a resolução da crise. Se não houver 
emprego, se não houver economia, não há consumo interno, não há desenvolvimento no   
País, não há desenvolvimento Regional. 
Temos as Scut’s mais caras do País, o que para a economia Regional e extremamente 
violento e, para agravar mais a situação, o aumento constante dos combustíveis. 
Terminou a sua intervenção dizendo:” É preciso lutar contra estas situações! 
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A Alemanha que nos impõe este tipo de restrições e este tipo de pagamentos, foi a 
mesma Alemanha que cuja dívida só pagou 25%, do pós Guerra. Foi a mesma Alemanha 
que praticamente não pagou juros sobre essa dívida e que agora diz que nós temos que 
pagar. Por isso é que temos que ver o que estamos a fazer e como é que temos que 
negociar.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Dr. Marco Gabriel fez uma Declaração Politica (doc.7). ---------------------------- 
 
  
 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 
 
 
 

2.1 - INFORMAÇÃO ESCRITA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA ACERCA DA 
ACTIVIDADE E SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MUNICÍPIO 

 
--- Foi presente a informação escrita do Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal, 
que faz parte integrante da presente acta, ficando, para os efeitos legais, arquivada em 
pasta própria. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
--- O Senhor Eng.º José Miguel Oliveira fez uma apresentação em PowerPoint (doc.8). --- 
 
--- O Senhor Prof. José Pinto (Boidobra) (doc.9). ------------------------------------------------------ 
 
--- O Senhor João Casteleira (Vales do Rio) solicitou ao Senhor Presidente da Câmara 
para efectuar todas as diligências para que nenhuma Freguesia do Concelho seja extinta 
ou agregada. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
--- O Senhor Pedro Leitão colocou questões, nomeadamente, em relação às obras na 
Ponte Pedonal, Jardim da Goldra, acessos à Escola C+S de Cantar Galo e se o Novo 
Aeródromo é para avançar. -----------------------------------------------------------------------------------  
 
--- O Senhor Prof. Reis Silva referiu que, após consulta do Mapa Financeiro, verificou que 
com os valores de dívida e os cortes levados a efeito pelo Governo, às Autarquias, 
dificultam a actividade da Câmara Municipal, pelo que perguntou se a dívida é 
sustentável. Por outro lado, verificou a isenção do pagamento de taxas de solo e subsolo 
para atravessamento de condutas de água, perguntou qual o alcance dessa isenção e 
quem são os beneficiários. 
Referiu, de seguida, a visita feita aos Bairros Sociais onde notou a ausência de limpeza 
das ruas, as falhas nos Parques Infantis e a dificuldade que algumas pessoas têm, apesar 
da renda apoiada, porque não têm rendimentos. Disse que deveria ser feito um estudo 
para verificar a situação das Famílias que vivem nas Habitações Sociais. 
Terminou dizendo que espera que a Câmara se empenhe para que no Concelho da 
Covilhã seja possível existir um Conselho Municipal da Juventude. -------------------------------   
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--- A Senhora D. Isilda Barata perguntou qual a situação da Associação de Turismo da 
Covilhã, qual a sua área territorial abrangente, uma vez que se prevê a extinção do 
Turismo Serra da Estrela, que pode superar a falta de toda a estratégia de Turismo Local. 
 
--- O Senhor António Pinto colocou questões sobre: a fixação de pessoas no Centro 
Histórico; o apoio a famílias carenciadas em termos de rendas económicas. Perguntou 
também se a Câmara tem previsto algum apoio, aos Estudantes Universitários com 
carências, para pagamento de propinas. ------------------------------------------------------------------ 
 
--- O Senhor Presidente da Câmara Municipal informou: 
 
 - Com a alteração na Câmara Municipal do Fundão, o novo Presidente manifestou 
vontade de colaborar com a Covilhã, vão trabalhar num processo de cooperação, 
nomeadamente, na Reorganização Judiciária e no domínio do Turismo; 
 - Quanto a Reorganização Judiciária os quatros Concelhos, Covilhã, Fundão, 
Belmonte e Penamacor vão exprimir a sua rejeição à proposta que é feita pela Ministra da 
Justiça; 
 - A dívida é sustentável se nós tivermos juízo. Como não tiveram algumas Câmaras 
que, se não houver socorro do Estado, não podem sequer pagar os salários. A Câmara 
da Covilhã não está nessa situação. Portanto é sustentável; 
 - A água na Covilhã, comparando com outros Municípios, custaria menos se não 
tivéssemos toda a gente: com água potável; com recolha de resíduos líquidos que são 
tratados e os resíduos sólidos a serem recolhidos e enviados para tratamento. Se a 
percentagem de água potável, a recolha e o tratamento fosse a do Fundão, Belmonte, 
Guarda ou Castelo Branco, reduziria a factura em 50%. A água no Concelho da Covilhã 
paga-se um pouco mais cara do que em outros locais porque nós temos parâmetros que 
os outros não têm; 
 - Sobre a Habitação Social e a Acção Social foi feita uma apresentação em 
PowerPoint; 
 - As questões levantadas pelo Senhor Presidente da Boidobra estão já a ser 
tratadas pelos Serviços; 
 - Os Parques Infantis, assim como outros equipamentos, tem sido alvo de 
vandalismo; 
 - A isenção do pagamento de taxas para atravessamento de solo resultou de um 
aumento da água do regadio da Cova da Beira e do pedido formulado por agricultores (do 
Ferro e Peraboa) que necessitavam de abrir valas; 
 - A colocação de rede na Ponte da Carpinteira será colocada logo que haja 
disponibilidade de Tesouraria. A garantia bancária não abrange a rede. A garantia 
bancária é para assegurar a qualidade da empreitada que foi realizada na Ponte, já foi 
accionada uma parte a outra continua em vigor. O projecto do aeródromo estará pronto 
até final do Verão e depois veremos se há dinheiro para fazer a primeira empreitada. O 
DataCenter está a andar normalmente. O Jardim da Goldra vai ser alvo de arborização. 
Para o acesso a São Domingos, não há previsão; 
 - A Associação de Turismo da Covilhã, para além de uma campanha de promoção 
da Covilhã que envolveu todos os órgãos de Comunicação Nacional, entre outras 
actividades, vai realizar, este sábado, um grande acontecimento no Jardim do Lago, o 
snowboard, de nível Internacional. Com um custo mínimo está presente e temos um 
instrumento que é capaz, hoje, de avançar para oportunidades que surjam; 
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 - Cada casa, abandonada e degradada, que se recupera no Centro Histórico que é 
arrendada ou vendida é um incremento habitacional, seja por Estudantes ou por naturais 
da Covilhã.  
As Famílias carenciadas estão a ser apoiadas pela Câmara com um cheque que 
entregamos à CARITAS, às Conferências de S. Vicente de Paulo e outras Entidades no 
valor de cerca de 7, 8 mil euros por mês. Quanto ao pagamento de Propinas, aí não 
chega a nossa capacidade. 
 

 
2.2 - REGULAMENTO MUNICIPAL DOS PERÍODOS DE ABERTURA E    

FUNCIONAMENTO DOS ESTABELECIMENTOS DE VENDA AO 
 PÚBLICO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DO CONCELHO  

DA COVILHÃ 
 
 

--- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 16 de 
Dezembro de 2011, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, 
que lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea a), do n.º 2, do artigo 53.º, 
conjugado com a alínea a), do n.º 6, do artigo 64.º, da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 
com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, através do ofício 
n.º 7652 de 2011.12.21 e seus anexos. ------------------------------------------------------------------- 
 

- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais, arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------- 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes os Senhores: Dr. Marco 
Gabriel (doc.10); D. Catarina Mendes solicitou esclarecimentos acerca do artigo 9.º onde 
todos os valores se mantêm, em relação ao Regulamento anterior, à excepção de um 
referente a coimas. O Senhor Vereador Luís Barreiros informou que as alterações feitas 
se baseiam na actualização da legislação e que as coimas foram corrigidas porque foi 
considerado o valor de unidade de conta. ---------------------------------------------------------------- 
 
--- Colocada a proposta da Câmara Municipal à votação – Regulamento Municipal dos 
Períodos de Abertura e Funcionamento dos Estabelecimentos de Venda ao Público 
e Prestação de Serviços do Concelho da Covilhã, foi a mesma aprovada por maioria 
com 55 votos a favor (PSD, PS e CDS), 5 votos contra (PCP e BE). ------------------------- 
 
 

2.3 - REVISÃO DO PLANO DE PORMENOR DA ZONA INDUSTRIAL DO CANHOSO 
 
 
---- Na sequência da deliberação da Câmara Municipal, tomada na reunião de 20 de 
Janeiro de 2012, foi presente à Assembleia Municipal o assunto acima identificado, que 
lhe foi remetido para efeitos do disposto na alínea b), do n.º 3, do artigo 53.º, da Lei n.º 
169/99, de 18 de Setembro, com as com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, 
de 11 de Janeiro, através do ofício n.º 0588 de 2012.01.25 e seus anexos. -------------------- 
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- Este documento que se dá como inteiramente reproduzido na presente acta, fica 
para todos os efeitos legais, arquivado em pasta própria existente para o efeito. ------------- 
 
--- Submetido o assunto à apreciação, foram intervenientes: os Senhores Deputados 
Pedro Leitão (doc.11), Dra. Mónica Ramôa (doc.12). O Senhor Presidente da Câmara 
Municipal retirou a Proposta. --------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 
 
 
--- Não houve intervenientes. --------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 
 
 
--- O Senhor Presidente da Mesa, por se ter chegado ao fim dos trabalhos, deu por 
encerrada a Sessão, eram dezassete horas e cinquenta minutos, da qual se lavrou a 
presente acta que, para sua inteira validade e fé, no fim, vai ser assinada: --------------------- 
 
 
 

O Presidente, 
 
 
 

O 1.º Secretário, 
 
 
 
O 2.º Secretário, 

 
 
 

Coordenadora Técnica, 
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